



Inauguración

Balterio inauguró nueva sede en el Perú

Mostrando los más representativos diseños con el mejor estilo y calidad, se inauguró oficialmente el moderno y elegante showroom y oficina de Balterio-Perú en el reconocido distrito de Jesús María.

Esta empresa -con su origen en Bélgica- continúa expandiendo su mercado especializado en pisos por Sudamérica con su nueva sede en nuestro país.

La apertura oficial estuvo a cargo del Alcalde de Jesús María, el Dr. Enrique Ocrospoma, en presencia de

El fabricante más prestigioso en elaboración de pisos flotantes cuenta con una gran variedad de colores y texturas en acabados.

representantes de la embajada de Holanda y Bélgica y el presidente del continente americano de Balterio, el Sr. Henk Van Acker, expresando con esta gran apertura el carácter internacional de Balterio en el Perú y el mundo.

De esta manera Balterio reafirma su compromiso en el rubro, expandiendo su experiencia, calidad y garantía por el mundo, reuniendo también intereses sociales, económicos y ecológicos, siempre con la finalidad de ofrecer productos con un resultado cálido.

Llegó al Perú

Lo más avanzado en tecnología para piscinas

El destacado deportista olímpico de natación Johnny Bello ahora representa en el Perú a Myrtha Pools, empresa italiana líder en fabricación de piscinas de todo tipo: residenciales, comerciales, deportivas, terapéuticas y parques acuáticos, cuya tecnología permite instalarlas en plazos de tiempo muy cortos con total garantía.

Se trata de un sistema de pre-ingeniería modular patentado -basado en la utilización de paneles de acero inoxidable- sobre los cuales viene laminado a alta temperatura una plancha de PVC de elevada dureza. Esto, permite obtener una estanqueidad perfecta y que se pueda construir piscinas en plazos de tiempo muy cortos, gracias a su diseño de pre-ingeniería.



Los componentes están fabricados según los estándares ISO 9001 por máquinas automáticas y enviados directamente a las obras. Esto facilita los plazos del proceso de instalación que no requiere del uso de maquinaria pesada y que reduce significativamente el riesgo de errores de ensamblaje en obra.

El inmueble será replicado en la Feria Index que se realizará en Dubai, Emiratos Árabes Unidos en la que Perú participará por primera vez, y donde la artesanía peruana volverá a ser expuesta.

La empresa italiana es reconocida en todo el mundo por su variedad y calidad en fabricación de piscinas.



Todos los diseños fueron conceptualizados de forma natural e innovadora inspirados en las diversas formas de la naturaleza.

Premiación

Toulouse premia la innovación

Este año se contó con la 20va edición del tradicional evento de la carrera de Arquitectura de Interiores de Toulouse Lautrec dentro de la especialidad de muebles del 7mo ciclo. En esta oportunidad los alumnos conceptualizaron y realizaron prototipos de sillas bajo el concepto de "arte natural" donde la naturaleza se convirtió en la inspiración que generó sensaciones y finalmente se concretó en una silla con determinadas características formales, de diseño, constructivas e inspiradas en las formas de la naturaleza.

En esta oportunidad se pudieron apreciar innovadores diseños con aportes en materiales y usos no solo con acero y madera sino también con la innovación, presentando algunas sillas trabajadas en bambú.

Nuevo showroom

Unocarpinteria se expande

Arquitectos, diseñadores y reconocidos especialistas se dieron cita en la inauguración del 2do local de Unocarpinteria, en el destacado distrito de Miraflores.

La propuesta sigue el concepto de la primera tienda ubicada en La Molina,

mostrando una amplia variedad de acabados para muebles de cocina y baño, closets, entre otros; siempre exponiendo originales diseños según las últimas tendencias, empleando lo mejor de los sistemas importados de cerrajería automatizada y accesorios para personalizar cada diseño a medida del cliente.



Todos los trabajos desarrollados en Unocarpinteria son personalizados y desarrollados por el mejor staff de especialistas.